

地域の防火・防災を願って

▶ 1/12

津リージョンプラザとその周辺で平成26年津市消防出初式が行われました。式典の後、津リージョンプラザ南側道路ではラッパ隊演奏や女性消防操法、分列行進などが続き、お城公園の堀では、地域の防火・防災を願って一斉放水が行われました。



新春のひととき ▶ 1/11



ポルタひさいふれあいセンターで、四季の彩り祭り「新春祭」が開催されました。会場では創作体験や作品展示、邦楽などの発表会や新春茶会が行われ、新春を彩るにぎやかなひとときになりました。

気持ちを引き締めて ▶ 1/19



白山家城運動場で、津市消防団白山方面団の新春訓練が盛大に開催されました。厳しい寒さの中でも、部隊編成訓練や機械器具の点検に団員は熱心に取り組んでいました。

新年の風物詩 ▶ 1/1・2



香良洲町馬場地区で市指定無形民俗文化財の馬場区獅子舞が行われました。元旦には、早朝から地域内の各戸の軒先を回る門舞が行われ、2日には、馬場区民会館で、厄落としや無病息災、五穀豊穡を願って迫力あふれる舞が披露されました。

にぎやかな時間 ▶ 1/24



御殿場自治会では、地域での交流のためにさまざまな活動を行っています。この日は、集会所で地元老人会のみどり会の皆さんが、自治総合センターのコミュニティ助成事業(宝くじ助成)で購入した備品のお披露目を兼ねて、カラオケなどを楽しみました。